

FORMATION SECURITE DANS NOTRE SALLE

04.09.2014 : un pas vers la rentrée !...

Aujourd'hui neuf membres de notre Association, principalement les responsables d'activités, ont assisté à une réunion/formation aux sécurités Incendie concernant notre Salle. Maud, notre formatrice, nous a montré les alarmes, les lieux d'attente, les circuits d'évacuation et surtout nous a appris à utiliser un extincteur et donné les consignes à appliquer en cas d'Incendie. La séance nous a fortement intéressés et rassurés... bien que nous n'avions pas vraiment d'inquiétude : notre salle est toute neuve et nous savons que des contrôles obligent à équiper dans les règles strictes de sécurité. Nous avons profité de cette réunion pour aménager notre nouveau Bureau dont l'entrée se trouve maintenant dans le couloir, les hommes, gentiment, nous ont installé le frigo. C'était aussi agréable de se retrouver et de penser à la rentrée qui approche à grands pas. A bientôt !...